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【ジョナサンＢ.マジィアベ】

◆Lend a Hand◆
◆手を貸そう◆ 蓮華寺池公園の藤

[写真提供 : 櫻井 龍太君]里山写真展例会

 
本日の例会は、会場変更で生涯学習センターで

行いました。藤枝ＲＣと南ＲＣの合同で「私たち

の原風景、里山写真展」が５月７日より９日まで

の３日間行われる事になりました。 
会員は例会終了後作品を見せて頂きましたが、ど

れもこれもすばらしい写真ばかりでした。 
午後６時３０分より懇親会を出展者の焼津市 

池谷武津巳様、岡部町 仁科秀男様、藤枝市 甲

田安二郎様、菅沼憲司様、杉山三郎様、八木洋行

様６名と藤枝ＲＣ、南ＲＣ１０名で行いました。 
民族研究家の八木洋行様が里山についての話を大

変おもしろおかしく分かりやすく話して下さりあ

っという間に時間がたってしまいました。 
出展者の皆様本日はありがとうございました。  

■ 理 事 会 報 告      小宮 弘一郎君 
• ５月６月のプログラムについて承認されました。 

• 最終夜間例会について話し合いました。 

• 平井實君の休会届が承認されました。 

• 藤枝ロータリークラブ慶弔規定について話し合

いました。 

■ 幹 事 報 告         小宮 弘一郎君 
• 地区協議会出席のお礼がガバナー事務所より届

いています。 

• 「藤枝子どもと本をつなぐ会」のお礼状が届い

ています。 

• ザ・ロータリアン誌が届いています。 

 
 

 
■ 出 席 報 告          宮川 邦光君 

本日のホームクラブ 
出 席 者 前回の補正出席者 

32／42 76.19％ 32／42 76.19％ 

(１) 欠席者（事前連絡とメーキャップをどうぞ）  
○浅川君 ○池ノ谷君 ○板倉君 ○栗原君 
○鈴木舜君 ○仲田晃君 ○平井君 ○村松英君 
酒向君 山田君  
(２)メーキャップ者 
村松 宏一君（島田）  鈴木 廣利君（島田） 
増田 國衛君（島田） 
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■ 里 山 写 真 展 報 告             
藤枝南ＲＣ 社会奉仕委員長 佐野 芳正君 

主  催：藤枝南ロータリークラブ 

     藤枝ロータリークラブ 

後  援：藤枝市 

展示期間：平成１６年５月７日（金）～９日（日） 

会  場：藤枝市生涯学習センター 

入場者数：約２，０００人 

総 収 入：２８０，２００円 

（内 カンパ収益７７，２５２円） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜来場者の感想＞ 

• ふるさとの原風景、改めて感動。感無量です。自

然を大切に心豊かな老後を過ごす為のすばらし

いメッセージをいただきました。 

 

• 撮影した方の感性が豊かであることに感心しま

した。すばらしい写真を見せていただき、心が洗

われるような気持ちになりました。私も以前から

瀬戸ノ谷の四季をスケッチしようと思っていま

したが大変参考になりました。 

 

• 素晴らしい写真展にご招待いただき、改めて身近

にある自然にほっと暖まるものを感じ感動いた

しました。こういった自然をこれからもずっと残

していきたいと切に願うものです。良い写真をみ

せていただき有難うございました。 

 

• 勉強のあいまに見にきたのですが、どの写真も美

しく、とても感動しました。私は山へ行くのが好

きなのですが、最近とても忙しくて行けません。

しかしこの写真展を見て自然の美しさというか、

うまく言えないけどやっぱ「山とか自然っていい

なあ」と改めて思いました。いつか自分もカメラ

を片手に時間をみつけて山へ行こうと思います。

色々考える機会を与えてくださってどうもあり

がとうございました。 

 

• 私の生まれ育った大好きなまち藤枝 登る朝日

に胸とどろかせ、瀬戸川のきらめく流れと山々の

緑とその美しさに上を仰いだり下をながめたり 

私はうれしくて幸せで・・・両手を広げて感謝し

ます。この自然をそのままにずっと残してほしい

のです。私は心のファイルにしまっておくのです

が、写真という見える形になり、また山も川も木

も花も田んぼもみんな、ほこらしげです。ありが

とうございました。 

 

• 武津巳先生こんにちは!!先生はじめ皆様のファ

インダーをじーっとのぞきすばらしいシャッタ

ーチャンスをさがす様子がするどく胸につきさ

さる程の感動でした。私は草花をさがして生徒た

ちを高草山や瀬戸川などを歩きますがお互いに

自然をも楽しめる今日このごろ。幸せといえるの

でしょうね。 

  

• とても美しい、懐かしい良い写真ですね。これか

らも続けて下さい。そのことが美しい故郷を残し

ていくことにつながっていくと思います。 

 

• 大変良かったです。あらためて里を思い起こしま

した。次の展示を楽しみにします。 
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• 素敵な写真の数々楽しませて頂きました。ポスト

カード 心付けを入れて三葉友達に出させて頂

きます。皆様方のこれからの益々のご活躍を御祈

り致します。 

 

• この風景をいつまでも残しておいてほしいと思

います！美しい写真ありがとう！  

 

• 古き時代からの里山を後世の人々のために残そ

うと趣味を生かしたいろんな情景の写真は今の

若人の心をなごむものとしてすばらしい企画だ

と思います。まわりの景色は日々めまぐるしく移

り変わる現代もっともっと昔のよいもの昔の里

山を写してこれからの人たちのために頑張って

ください。      

 

 

 

（担当／石垣） 


